

EVENTOS

Por: Hugo Semperena Fotos: Pierpaolo Romano 2010

WINTER MARATHON 2010



Se disputó la edición número veintidós de esta tradicional prueba histórica, que contó con 196 autos en la línea de partida, entre los cuales se encontraba el argentino Carlos Basso, frecuente animador de este tipo de eventos en nuestro país.

El buen tiempo acompañó el desarrollo de la carrera, aunque al momento de cruzar los 11 pasos alpinos, se debieron soportar temperaturas siempre inferiores a los 8-9 grados bajo cero, con un extremo de -13 grados

registrado en el Paso Valparola.

Al final de la competencia, luego de 32 pruebas cronometradas, se impuso la tripulación bresciana compuesta por Pier Luigi Fortin y Laura Pilè con su pequeño Fiat 600 de 1957. En segundo lugar, otro equipo bresciano formado por Michele Cibaldi y Andrea Costa con Porsche 356 SC Coupé de 1963. Completaron el podio Alessandro Gamberini y Pier Luigi Nobili con el muy confiable Fiat 1100/103 TV de 1956 con el habían triunfado en 2008.



La carrera fue seguida en algunos tramos por la cadena de televisión italiana Teletutto, tanto en la pantalla como por Internet, lo cual habla de la jerarquía de esta prueba que recorre paisajes maravillosos del norte de Italia.

